
LA VERTENZA • La preoccupazione, intanto, aumenta. Il 7 marzo dovrebbe tenersi il vertice tanto invocato dalle organizzazioni sindacali con il Prefetto 

Chiesto un mnsi 
I lavoratori e i grillini hanno avuto un confronto con il consigliere Della Bianca 

naie ad hoc 

Un incontro nella sede del
la Croce Verde Chiavare-

se per chiedere l'aiuto della 
Regione e, in particolar mo
do, del consigliere di mino
ranza Raffaella Della Bianca 
(Riformisti italiani). Ieri po
meriggio un gruppo di auti
sti Atp, insieme ad alcuni at
tivisti del Movimento 5 Stel
le, ha incontrato il 
consigliere. La richiesta è 
tanto semplice quanto chia
ra: un consiglio regionale ad 
hoc sulla vicenda dell'azien
da di trasporto. 

Ad oggi, infatti, la situa
zione appare nebulosa e il 
piano di risanamento indu
striale è avvolto ancora nel 

mistero. 
Della Bianca si è detta di 

sponibile a coinvolgere i col 
leghi di opposizio
ne per una seduta 
straordinaria: «Ho 
interrogato più vol
te il Presidente, 
Claudio Burlando, 
ma lui ha sempre 
delegato alla rispo
sta l'assessore Ve-
sco che ha sempre 
eluso le mie, preci
se, domande», am
mette Della Bianca. 

Il consigliere ex Pdl ha 
pungolato i Comuni: «Non 
basta un ordine del giorno 
in cui ci si impegna ad au-

sindacati 
finiscono 
nel mirino 

mentare la quota, vengano 
piuttosto in consiglio regio
nale a manifestare la loro 

contrarietà per co
me è stata gestita la 
vicenda. È necessa
rio capire che la 
strada scelta è mol
to pericolosa. A ciò 
- puntualizza il 
consigliere - si ag
giunge poca chia
rezza. Questo non 
fa che aumentare la 
preoccupazione». 

Della Bianca ha anche stig
matizzato il comportamen
to dei sindacati: «Bisogna di
re la verità: non hanno gio
cato bene questa partita, 

«Partita 
giocata 

male» 

non sono stati di supporto, 
non c'è stata molta siner
gia». 

Tra i lavoratori, intanto, la 
preoccupazione è palpabile: 
il 7 marzo è già stato indet
to uno sciopero di 4 ore, 
dalle 10.30 alle 14.30. Pri
ma, il 4 marzo, gli assessori 
al bilancio dei comuni azio
nisti incontreranno i vertici 
della Regione. Mentre il 7 
marzo dovrebbe tenersi il 
tavolo tanto invocato dalle 
organizzazioni sindacali 
con il Prefetto, Provincia e 
azienda. Un'agenda fitta: 
quello pronto a cominciare 
sarà con tutta probabilità il 
mese decisivo. 
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